

令和6年度

北海道教育大学

附属函館幼稚園だより

NO. 6【号】



楽しいこといっぱいの2学期がスタート！

副園長 村岡 舞

楽しかった夏休みもあっという間に終わり、今日は2学期の始業式。花火を見たり、家族でお出掛けしたり、お祭りに参加していか踊りを踊ったりなど、楽しい夏をご家族の皆さんと笑顔で過ごしたことでしょう。より一層元気になった子どもたちと会えたことを教職員一同、大変嬉しく思っております。

さあ、2学期は楽しい活動や行事が盛りだくさんです。まず、本日より北海道教育大学函館校の学生が教育実習に来ています。将来の保育者として、養護教諭として、子どもたちとの教育活動を通して貴重な保育経験をしてくれることでしょう。また、8月27日から9月にかけて2回、プール活動に参加します。安全に十分配慮しながら、楽しく水に親しんでほしいと思います。加えて、9月28日には子どもたちが心待ちにしている運動会があります。保護者の皆様には子どもたちの頑張りを応援し、真剣な表情やかわいい表情を楽しんでいただくと共に、準備なども一緒にお手伝いしていただきたいと思います。

この運動会から11月、12月のお遊戯会、クリスマス会、おもちゃつきまで多様な活動を通して成長する子どもたちの姿をイメージすると、今からとてもわくわくします。

2学期も、子どもたちが行事等を通して自主性と創造性あふれた「好きなこと」ができるように、保護者の皆様と連携していきたいと考えております。1学期同、園の教育活動へのご理解とご支援よろしくお願い致します。